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  一 般 質 問 通 告 書 

令和２年第４回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 学校統廃合、教育環

境、子育て世代の移住促

進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地元企業・産業の育

成、旧国民宿舎跡地、旧

青果市場跡地、（仮称）

サンセット牛之浜景勝地

「道の駅」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 風力発電計画について 

⑴ 学校規模適正化協議会は、適

正な規模で適正な協議がなされ

たか。 

⑵ 複式学級のデメリットを克服

する策として、どのようなこと

を行っているか。また考えられ

るか。 

⑶ コロナ禍で都会からの移住気

運高まる中、国の予算で進める

光ファイバー敷設などのネット

環境整備以外に、市独自に子育

て世代・若年者向けのＵ・Ｉタ

ーン促進策を緊急的に打つ考え

はないか。 

⑴ 市施設の指定管理委託におい

て地元企業重視は考えないの

か。 

⑵ 市事業である家賃等経費支援

給付金、活性化商品券、プレミ

アム付食事券取扱店の対象を商

工会議所会員・飲食店組合員に

限ったことは、行政の公平性を

損なう行為であり、地元産業の

分断にもつながりかねないので

は。 

⑶ 香港系企業ＨＫＲ社から紹介

された県外企業アクアイグニス

社から旧国民宿舎跡地を含む観

光開発について、３月以降何ら

かのアドバイスはあったか。 

⑷ 更地になった旧青果市場の活

用方法検討状況は。 

⑸ （仮称）サンセット牛之浜景

勝地「道の駅」の現況は。 

 紫尾山系、北薩沖海上に、それ

ぞれ計画されている風力発電につ

いて、懸念される事項は。 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 
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２ ５ 濵 田 洋 一 １ 活性化振興策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校規模適正化基本方

針に基づく今後の取組に

ついて 

 コロナ禍の中で、本市におけ

る感染防止対策と社会経済活動

の両立をどのように進めていく

考えか改めて伺いたい。 

 南九州西回り自動車道の全線

開通を見据えた本市への観光客

や交流人口の増加を図るため、

どのようなビジョンを描いてい

るか。 

 小・中学校保護者及び地域住

民への市の基本方針説明と意見

交換において、これまでの経過

について具体的にお伺いした

い。 

 複式学級の解消を図るためと

して策定された基本方針の中で

は、効果やメリットについて述

べているが、では、統合された

場合、どのような課題と児童・

生徒に対するデメリットが考え

られるのかお伺いしたい。 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

３ １０ 岩 﨑 健 二 １ 南九州西回り自動車道

について 

 

 

２ （仮称）サンセット牛

之浜景勝地道の駅につい

て 

 阿久根市側の進捗状況につい

て 

 薩摩川内市側の進捗状況につ

いて 

 現在の進捗状況について 

 今後の予定について 

 市内の観光拠点との連携につ

いて 

 開場までの問題点について 

市   長 

 

 

 

市   長 

４ ９ 牟 田   学 １ 折口川河口の樋門につ

いて 

 

 

 

 

２ 浄化槽設置事業につい

て 

 

 

 

 

 

樋門、排水機場の取扱いを含め

て県に要望していたが、県は樋門

の活用を含め、今後、どのように

するのか阿久根市に判断を委ねて

いると聞いた。阿久根市はどのよ

うに考えているのか伺いたい。 

 出水市は令和２年度をもっ

て、新築住宅への設置・合併処

理浄化槽の更新については、補

助の廃止を決めているが、今後

の阿久根市の事業計画はどう

か。 

 汚水処理人口普及率を現在の

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 
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３ 地場産業の育成につい

て 

54.76％から令和８年度には

70.99％になるよう計画されて

いる。令和元年度の成果説明書

には補助制度の見直しを検討す

ると示されているが、どのよう

な考えか。 

 鳥獣被害対策について産業厚

生委員会を傍聴し、この問題は

大変難しい問題で、解決が長引

くことが予想される。その間も

農作物の被害は増えているが、

市長はこの問題をどのように解

決に向けて考えているのか伺い

たい。 

 竹林改良補助事業を見直す考

えはないのか、伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

５ １３ 山 田   勝 １ 阿久根市学校規模適正

化基本方針について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基本的な方向性の中で、新小学

校の校舎を旧阿久根高校の跡地を

候補地としていることについて 

 阿久根のまちをどんなまちに

するつもりか。 

 現阿久根小学校を利用できな

いのか。 

 旧阿久根高校跡地の利用方法

を、これまで県も阿久根市も考

え、取り組んできたが実現でき

なかった。もともと県有地であ

ることから、利用方法や解体は

県が考えることである。阿久根

市が県教委の機嫌をとる必要は

ないのではないか。 

 今回の基本方針を発表して以

来、子育て世代の中には学校に

近いところ、出水市や薩摩川内

市に家を造ろうと言う人もい

る。市長はどのように受け止め

るか。 

 教育やまちづくりなど、阿久

根市の将来は、時の政治に携わ

っている人たちの責任である。

今回の基本方針を見る限り、阿

久根市が壊れる。財政計画を含

 

 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 
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２ 新型コロナ感染症終息

後の阿久根市の方策につ

いて 

 

 

め、市長はどのように受け止め

るか。 

新型コロナウイルス感染症対策

については、様々な事業でよくや

っていると思う。これが終息した

あと、各自治体はどのように変わ

っているか。すばらしいスタート

ダッシュができている自治体、だ

らだらとやっている自治体などあ

ると思うが、阿久根市はどうなっ

ているだろうと期待しながらお尋

ねします。 

 青果市場跡地の家屋が解体さ

れて更地になった。今後どのよ

うに活用するのか。 

 今までの一般質問で提案した

まちぐるみの温泉施設につい

て、何も検討していないのか。 

 温泉施設はどこも赤字だとい

う消極的な説明だったが、今ま

で市が建設した施設で利益が出

ている施設があるのか。収支を

教えてほしい。 

 温泉施設を設置することで、

住民の福利厚生や阿久根市の活

性化につながると思うが、どう

考えるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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